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7月上旬，全市招商引资和重大项目
建设二季度现场观摩暨推进会在开发区
召开。市委书记张利在会上强调，全市
上下要树立目标导向，务实高效抓好招
商引资，全力以赴推进项目建设，力争继
续保持扬州第一方阵。田醒民、张秋红、
徐永宝、郑志明等在邮市四套班子领导
出席会议。

会上，张利指出，近年来，开发区等重
要板块围绕主导产业，久久为功，绵绵用
力，见得到变化，看得到成效。这都源于
对产业的精心谋划，源于乡镇（园区）主要
负责人和招商人员辛勤的付出。但也要
清醒地看到其中存在的问题和短板，要树
立目标导向，毫不放松抓好招商引资和项
目建设，一锤接着一锤敲，一仗接着一仗
打，按着目标全力推进。

张利强调，产业发展是硬道理。要在
先进制造业打造的厚实底板上，力求一、
二、三产均衡融合发展，围绕“在苏中地区
夺冠称雄”的目标，向着“十四五”绘就的蓝
图目标奋力前进。要一切以项目效益为最
高标准和要求。下定决心抓税源经济，重
视项目回报率；以亩均效益为核心，强化项
目把关，重视项目的投入产出、亩均效益。
要督促乡镇围绕年度总部经济目标，进一
步盘点，以实实在在的项目作为支撑。

张利要求，招商引资要以务实为基
调，做到精准高效。招商引资的核心是以
商引商、以企引企，要围绕自身优势、产业

基础以及产业链上下游，以企引企，发挥
好龙头企业在本行业举重若轻的作用，争
取与企业总部的上市公司扩大合作面；发
挥企业“朋友圈”资源作用和“招商大使”
作用，形成“葡萄串”效应；要加强要素保
障，服务和硬件要紧紧跟上，确保企业来
一个安一个、来一个成一个；要培育起全
员强烈的招商意识，捕捉项目信息，一个
面孔招商、小分队点对点招商，精准对接、
精准拜访，多频次，加强跟踪，明确结果。
重大项目建设要高速度，跟踪推进不等不
靠。属地要增强积极主动性，部门要敢于

担当，勇于创新，全力营造一流营商环
境。要保持扬州第一方阵的追求，对照全
年指标，早抓调度，有的放矢，补不足、争
优势，把优势指标保持得更好，把短板指
标迅速迎头赶上，力争今年在扬州高质量
考核中继续保持第一方阵。

市委常委、常务副市长王学峰通报点
评了二季度季度赛开展情况；市委常委、
组织部部长许辉颁发了乡镇、园区流动红
旗和部门服务五星旗。

开发区党工委副书记、管委会主任陆
炜等参加会议。

全市招商引资和重大项目建设二季度现场观摩暨推进会在开
发区召开，市委书记张利强调——

务实高效抓好招商引资 全力以赴推进项目建设

7月14日上午，代市长田
醒民率政府办、发改委、财政局
等部门负责人赴开发区调研。
他强调，开发区要充分发挥经
济发展“主战场”“桥头堡”作
用，进一步明确发展目标，加大
招商引资力度，全面深化改革，
推动经济发展再上新台阶。

调研期间，田醒民深入一
洋制药、传艺科技、中农康正、
瑞斯乐复合金属材料、风帆以
及中环艾能等重点企业生产车
间，一边察看企业产品的生产
研发，一边了解企业生产经营
状况、行业现状、发展规划等情
况，鼓励企业加速发展、做大做
强。调研中，田醒民还走访了
安置小区和苏州大学高邮实验
学校，详细了解了人员配备、运
行机制等方面的情况。

在随后召开的座谈会上，田
醒民听取了开发区发展情况汇
报，对开发区近三年来经济社会
发展取得的成绩、今年上半年经
济工作和下一步思路举措给予
了肯定。

田醒民要求，开发区的发
展目标必须明确，经济指标要
进线、进步、进位，要圆满完成
各项目标任务的底线，不断提
升自身的经济体量，努力提高
在全省的位次排名，充分发挥
经济发展“主战场”“桥头堡”作
用，加快提升在全市经济发展
中的贡献份额。增量、存量要
同步发展，要根据园区产业链
和发展规划，制定招商“图谱”，
加大招商力度，要会算大账、算
细账、算长远账；要强化企业服务优存量，做到以企招
商，以产业链吸附能力招商；要让创新链嵌入产业链，
为企业新旧动能转换注入强劲动力。要素要全面保
障，切实提高政策、资金、土地、为企服务等要素保障
能力，提高园区承载力。民生要同步匹配，要从园区
环境打造、品位提升、功能完善、补充新业态等方面着
手推进，为项目招引落户营造更好的环境。同时，开
发区要进一步深化改革，持续深化区镇体制机制改
革，推动行政审批制度改革向纵深发展，为园区经济
发展积蓄强劲动能。
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7月8日下午，2021年“高邮波司登杯”全市招
商人员“大比武”决赛举行。经过激烈角逐，开发区
获得此次全市招商人员“大比武”比赛第一名。

此次招商人员“大比武”以“招商比武展风采，砥
砺奋进新征程”为主旨，共分为应知应会笔试、现场
知识竞赛以及主题演讲3个环节。比赛全程由市纪
委监委、市委组织部参与监督。

决赛当天下午，13支乡镇（园区）的队伍同台竞
技。现场知识竞赛由各乡镇（园区）选派2名招商人
员组队参加，而后取各队现场知识竞赛得分按权重
折算计入成绩，并按照比赛规则，现场计算出应知应
会笔试和现场知识竞赛总成绩，取排名前8的乡镇
（园区）参加下一轮的主题演讲。主题演讲由各乡镇
园区主要负责人结合本乡镇（园区）资源禀赋、交通区
位优势、主导或特色产业基础、产业发展规划等，如何
做好招商引资和重大项目建设进行阐述，得分按权重
折算计入总成绩。经过激烈角逐，最终开发区获得
此次全市招商人员“大比武”比赛第一名。

开发区获全市招商人员“大比武”冠军

7 月 21 日上午，开发区组织召开
2021年度夏季征兵工作动员会。开发区
党工委副书记、管委会主任陆炜出席会
议。开发区征兵工作领导小组全体成员
及村（社区）相关负责人参加会议。

会议总结了去年和今年上半年全区

征兵工作，并对下半年工作任务进行部署。
就如何更好地开展好今年的征兵工

作，陆炜要求，要认清新形势，从国防和军队
建设大局出发，高质量地完成年度征兵任
务；要把握新要求，围绕高学历兵员征集这
个重点，加大宣传力度，向部队输送优质兵

员；要切实改进工作作风，各部门联动，扎实
开展工作，确保今年征兵任务圆满完成。

会上宣读了《关于表彰2020年度征
兵工作先进单位和先进个人的决定》并颁
发奖牌和荣誉证书。各村（社区）负责人
递交了《征兵工作目标责任书》。

开发区召开2021年度夏季征兵工作动员会

7月26日，开发区党工委副书记、管
委会主任陆炜一行深入科创中心疫苗集
中接种点，督导常态化疫情防控和疫苗接
种工作。陆炜强调，要进一步提升企业职
工疫苗接种效率，优化接种流程，打造登
记-接种-留观“1小时企业接种通道”，让
疫苗接种工作更有力、更精准、更细致、更
到位。区领导杨海蔚、端武斌、姜宝新、李
贵军等参加活动。

陆炜一行走进科创中心疫苗接种点，

对接种点流程设置、医疗保障、疫苗管理、
接种台账登记等情况进行现场督导，发现
问题要求立即整改。陆炜强调，要保证企
业生产正常运转，把企业职工工作时间与
疫苗接种时间无缝对接，优化接种流程，
创新接种方式，提高接种效率，高质量推
进疫苗接种工作。

据了解，开发区科创中心新冠病毒
疫苗集中接种点每天都安排卫生服务中
心专职防疫人员驻守，区领导靠前指导，

各村（社区）、相关部门派遣工作人员跟随
辖区居民、企业职工到点接种。疫苗接种
现场做到有人组织、有人对接、有人协调，
形成“申报-问询-登记-接种-留观”闭
环，确保接种过程前后各项工作有序衔
接。截止到当日上午，开发区累计完成第
一针54541人次、第二针32464人次疫苗
接种。

此前，陆炜还率队到科创中心疫苗集
中接种点看望慰问一线工作人员。

陆炜带队督查新冠疫苗接种工作

近日，开发区总工会开展夏季送
清凉、送安全、送法律“三送”活动，对
区科创中心新冠病毒疫苗集中接种
点、宏远电子、艾诺斯公司的高温生产
车间、邮畅物流快递员以及航天数联
项目施工地进行慰问，为坚守在高温
岗位上工作的一线职工送去关心和关
爱。开发区党工委副书记杨海蔚参加
慰问活动。

活动现场，杨海蔚为大家递上夏
季用品和相关政策法律书籍，并详细
询问了他们的日常工作及生活状态，
叮嘱企业负责人和工会主席落实好安
全生产责任制和职工防暑降温措施，
为一线产业工人营造安全、舒心的工
作环境。

开发区总工会开展“三送”活动
◆ 7月14日下午，开发区安委办召开落实

全市深化群租房安全管理专项巡查督导工作情
况通报会议，就群租房未按规定配备消防器材、
电线私拉乱接、消防通道不畅、电动车“飞线充
电”等安全隐患进行交流讨论，提出整改方案。

◆ 7月2日上午，在全市乡镇（街道）社会
工作服务站建设观摩推进会上，马棚街道社会
工作服务站揭牌成立。与会人员还一同参观了
马棚街道社会工作服务站内部相关设施。

◆ 7月7日，开发区退役军人服务站开展
“退伍不褪色，永远跟党走”主题党日活动，组织
退役军人中近60名党员代表到茅山新四军纪
念馆红色教育基地参观学习，缅怀革命先烈，发
扬革命传统，传承红色基因，接受爱国主义和革
命传统教育。

要 闻 快 览

18日下午，开发区举行2021年度文化惠民演出村村行暨全民阅读指数测评宣传活
动。活动中期间穿插进行了全国文明城市有奖知识问答和传统扬剧演出。图为演出现场。
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